Medio	Iglesia de Santiago
Fecha	15/12/2016
Mención	Cinco Casas de Estudio constituyen el Consejo Arquidiocesano Pastoral de Educación Superior. Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.



Desde sus orígenes hasta la fecha, la Pastoral de Educación Superior (PES) ha trabajado con los estudiantes y funcionarios de las Instituciones de la Educación Superior (IES) Laicas. Por ello es que esta constitución busca proyectar la Educación Superior con una impronta más misionera, donde se vinculen y cohesionen las Casas de Estudio en un espacio genuino, para la elaboración de los elementos mínimos pastorales de la arquidiócesis.

Por ello, junto a las autoridades de las universidades e institutos, estudiantes de diversas instituciones, asesores de la pastoral de cada casa de estudio y las 25 personas que conforman el Consejo, su Presidente, padre Tomás Scherz, dio inicio al encuentro: "Debe procurarse una presencia cercana y dialogante con miembros de otras universidades públicas y centros de estudio. El consejo, en definitiva busca establecer una coordinación, establecida formalmente, con el aporte de todos".

Luego, el arzobispo de Santiago, cardenal Ricardo Ezzati, agradeció la creación del Consejo que busca fortalecer el trabajo misionero en distintas actividades a la Pastoral que lleva más de 40 años de labor: "El gran objetivo es mancomunar fuerzas, energías y carismas que son diversos, pero al mismo tiempo complementarios para lograr la identidad cristiana dentro del proceso de formación de los jóvenes y –de manera particular-, de los jóvenes universitarios".

Continuó: "El gran objetivo de la pastoral juvenil es acompañar, ser mediación para los jóvenes de ese proceso de identificación que los hace cristianos. He podido ver que en las universidades,

en la educación superior hay iniciativas de evangelización y de vida cristiana que son muy valiosas y en la medida que podamos compartir las miradas, unificar estrategias metodológicas, podemos optimizar el trabajo pastoral que queremos hacer".

Al finalizar, se dio lectura y la firma del Acta para la Constitución del Consejo Arquidiocesano Pastoral Educación Superior.

## Cohesión en la Fe

Andrés Zenteno, estudiante de Filosofía de la Universidad de Chile: "Me parece que es una buena opción, una buena instancia para concretar cosas y creo que si lo logramos y ponemos todo de nuestra parte podríamos hacer grandes cosas en conjunto".

Para Roberto Vidal, perteneciente a la pastoral de la Universidad Católica Silva Henríquez: "Las universidades necesitamos la orientación y las directrices desde la arquidiócesis, para poder acompañar a los jóvenes y orientar su vida espiritual".

En cambio, para el padre Cristián Roncagliolo, Vice Canciller de la Pontificia Universidad Católica de Chile, esta firma significa potenciar la identidad de los cristianos: "Los Consejos tienen el valor de ser una instancia de reflexión para ir nutriendo la pastoral en una perspectiva de futuro, es decir, cómo proyectamos la Iglesia para los próximos 30 - 40 años desde la Educación Superior, por lo tanto este enriquecimiento en el diálogo nos permite presentar una propuesta, un proyecto de ir mirando hacia el futuro y sobre todo una iglesia esperanzada, dialogante, pero con una entidad clara, capaz de irrumpir en la post modernidad mostrando la belleza y el gozo de lo que significa ser cristiano".

Todo terminó con un compartir fraterno.

Fuente: Comunicaciones Santiago